

TUS Eicklingen Wandern

Am 16. Juli starteten wir zu unserer ersten "Spontan-Radtour"! Ein voller Erfolg! Die Beteiligung war erfreulich gut und Walter hatte wieder einmal eine überraschende Strecke ausgesucht. Auf bekannten Wegen ging es Richtung Osterloh. Und dann die Überraschung: Die Schleusenbrücke war dicht! Wir mussten wandern, zu Fuß!



Nach Durchquerung des alten Allerbettes ging es weiter Richtung Oppershausen, wo ein kühles Getränk gut tat! Und weil wir ja auf einer Spontan-Radtour waren, wurde "spontan" beschlossen, am 29. Juli (Donnerstag) gleich wieder zu einer Spontan-Tour zu starten, bevor uns das Virus wieder einen Strich durch die Rechnung macht.



Und noch eine Ankündigung:

Am 1. August findet unsere erste Fußwanderung statt. Wir starten wie immer um 10:00 Uhr an der Schule. Es geht in die Südheide bei Misselhorn. Die Strecke wird ca. 7,5 km betragen. Für diese Wanderung bitte unbedingt anmelden, weil wir mit Autos fahren müssen! Es wäre schön, wenn bei der Anmeldung auch gesagt wird, wer bereit ist zu fahren.

Und wie für jede Wanderung gilt auch hier: Gäste sind herzlich willkommen!

Anmelden bitte bei:

Walter Heimberg, Tel: 0172 1778751 oder Manfred Halanke, Tel: 05144 6215893

M. Halanke